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令和５年  

 

第３回教育委員会 会議録 
 

１  日 時 令和５年２月２１日 (火 )午前 10 時 00 分～午前 11 時 20 分  

２  場 所 尾花沢市学習情報センター悠美館  ハイビジョンホール  

３  出席委員  教育長         五十嵐   健  

教育長職務代理者    東海林   衡  

委  員         井  上  清  彦  

委  員         鈴  木  瑞  穂      

         

４  出 席 者 こども教育課長     坂  木  良  一  

教育指導室長      工  藤  雅  史  

社会教育課長      鈴  木   敏  

教育相談専門員     森  山   仁  

こども教育課長補佐   鈴  木  正  樹（事務局）  

 

会議次第 
１  開 会 

２  議事日程  

 日程第１  前回会議録の承認  

日程第２  会議録署名委員の指名  

日程第３  各課の報告  

日程第４  議第２号  市議会の議決を経るべき事案に係る市長への

意見の申出について  

令和４年度３月補正予算要求等について             

日程第５  議第３号  教育委員会事務の点検及び評価報告書につい

て  

日程第６  その他  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３   閉   会   

  

  

 

 

 

 



- 2 - 
 

会議録 
 

１  開   会   教育長  

 

・教育長  

 皆さん、おはようございます。  

 ただいまから、令和５年第３回教育委員会を開催いたします。  

 それでは、議事日程に従いまして議事を進めてまいりますので、暫時

の間、ご協力をお願いいたします。  

 

 

２  日程第１  前回会議録の承認  

 

・教育長  

 はじめに、日程第１、「前回会議録の承認について」を審議いたしま

す。  

先にお渡ししました「前回の会議録」について、ご質問、ご意見があ

りましたらお願いいたします。  

 

（「ありません」と言う者あり）  

 

よろしいようですので承認することとし、会議録への署名を行いたい

と思います。よろしくお願いします。  

 

－  令和５年第２回会議録署名委員による署名  －  

 

以上で前回の会議録の承認を終了します。  

 

 

・教育長  

 次に、日程第２、会議録署名委員の指名を行います。  

 

会議録署名委員は、尾花沢市教育委員会会議規則第１８条第２項の規

定により、１番  東海林  衡  委員、２番  鈴木  瑞穂  委員を指名い

たします。よろしくお願いします。  

 

 

３  各課の報告事項  

 

・教育長  

 次に、日程第３、報告事項でありますが、各課長から報告をお願いい

たします。  

 

 

 こども教育課長    資料に基づき説明する  

 

 社会教育課長     資料に基づき説明する  
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・教育長  

以上で報告を終わりますが、ご質問はありませんか。  

 

・教育長  

 ないようでしたら、次に、日程第４、議第２号「市議会の議決を経る

べき事案に係る市長への意見の申し出について  令和４年度３月補正予

算要求等について」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・各課より令和４年度３月補正予算要求の概要説明を行った。  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・委員  

 学習情報センターについて検討委員会を設置するとありましたが、予

算が後ろにずれ込むということでしょうか。  

 

・社会教育課長  

 学習情報センターのリニューアルについて検討委員会を立ち上げ計画

したうえで進めるべきとなりまして、予算はついていたのですが財源の

こともあり執行しなかった分の減額になります。来年度以降、検討委員

会を立ち上げるのでそれ以降になります。図書を読むだけの施設ではな

く、ハイビジョンホールの使い方を含め全体的に意見をいただきながら

検討していく事になります。  

 

・委員  

 延沢銀山の減額は、内容変更になったのか、できなかったのかどちら

でしょうか。  

 

・社会教育課長  

 最終年度の予定でありましたが、８月末から９月初めに文化庁が現地

に来まして、当初屋根の部分だけでしたが、老朽化により屋根だけでは

なく下まわりの方も一体的にすべきとの指導がありました。その後下ま

わりの部分の実施設計も必要となりましたが、雪のため不可能であるた

め、繰越せず減額して来年度の現年度の国の予算で行う予定となってお

ります。  

 

・教育長  

 その他ご質疑ありませんか。  

質疑もないようですので終結いたします。これより議第２号を採決い

たします。本案を原案のとおり決するにご異議ありませんか。  

  

（異議なしの声）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって議第２号は原案のとおり決しました。  
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次に、日程第５、議第３号「教育委員会事務の点検及び評価報告書に

ついて」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  

 

・こども教育課長  

 教育委員会事務の点検及び評価報告書についてであります。前回の教

育委員会の方でも評価の内容について説明させていただいたところで

す。今回、外部評価委員の方からの意見を踏まえまして、まとめており

ます。本日ご審議いただきまして、了承いただければ、今後、議会への

報告とホームページに掲載し進めていきたいと考えております。  

 

・各課より教育委員会事務の点検及び評価報告書について説明  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・委員  

 知見を踏まえ次年度に向けて具体的に取り組む事業の予定はあるので

しょうか。  

 

・教育指導室長  

 令和５年度については、尾花沢市学校教育全体構想の中に読解力を克

服するプロジェクトを３年計画で進める予定です。  

 

・こども教育課長  

 学校施設の管理、運営、環境整備につきましては、学校からの意見や

要望を聞きながら連携し進めております。通常９月ぐらいに意見を取り

まとめ、その意見を踏まえて対応していくのが本来のかたちと考えてお

ります。次年度以降は、早めに点検評価を行いまして、意見についても

早い段階でいただきながら取り組んでいきたいと考えております。  

 

・委員  

 理科薬品については、統合の際にすぐに対応できないものもありま

す。なかには劇物毒物もありますので統合するときに処分や保管につい

て取り扱いの対応をきちんとしてほしいです。  

 

・こども教育課長  

 統合を見据え、保管を含め処分について計画を立てて進めていきたい

と考えております。  

 

・委員  

 事業の点検評価はスピードが大事です。翌年度の事業に反映させなけ

ればいけないと思います。また、評価について最終評価者が評価しやす

いように引き続き対応をお願いします。来年度からはスピード感と自己

評価を中心に行ってほしいです。  
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・教育長  

 他に質疑もないようですので終結いたします。これより議第３号を採

決いたします。本案を原案のとおり決するにご異議ありませんか。  

 

（異議なしの声）  

  

・教育長  

 ご異議なしと認めます。よって議第３号は原案のとおり決しました。  

 

以上で、本会に附議されました議案の審議が終了しました。  

 

６  その他  

続いて、日程第６  「その他」でございますが、何かありませんか。  

 

・教育指導室長  

全国中学校スキー大会の結果について説明  

  尾花沢市学校教育全体構想（案）について説明  

 

・こども教育課長補佐  

  令和５年教育委員会スケジュールについて  

 

・教育長  

 特になければ、これで令和５年第３回教育委員会を閉会いたします。

大変ご苦労様でした。  

 

                      午前１１時２０分閉会  

 

         

 

 会議録署名委員  

 

  １番                   

 

 

              ２番                  

 


